

Jueves 27 de Abril de 2017

Confilegal > Marketing > Abogados > La abogacía de los negocios se mueve esta semana entre la promoción interna y los fichajes

**Javier Carvajal****Guillermo Yuste****Mónica de la Vieja****Mónica Crespo**

HERBERT SMITH FREEHILLS

ANDERSEN TAX & LEGAL

GARRIDO ABOGADOS

BUFETE ESCURA

La abogacía de los negocios se mueve esta semana entre la promoción interna y los fichajes

Luis Javier Sanchez

27 Abril, 2017

Las últimas novedades en la abogacía de los negocios sitúan a profesionales como **Javier de Carvajal**, convertidos en socio tras una carrera notable en Herbert Smith Freehills o **Guillermo Yuste**, como fichaje de Andersen Tax & Legal para el área de derecho financiero y bancario. También Garrido Abogados promociona a **Vanessa Redondo** como gerente y su puesto será ahora ocupado por **Mónica de la Vieja** procedente de Garrigues. Por último, **Mónica Crespo** se convierte en nueva directora de RRHH del Bufete Escura.

El despacho de abogados Herbert Smith Freehills ha nombrado nuevo socio a **Javier de Carvajal** en el área de Procesal y Arbitraje, promoción que se hará efectiva el próximo 1 de mayo. De Carvajal, ha ocupado hasta el momento el cargo de "of counsel" y Head de Commercial Litigation en el departamento de Procesal y Arbitraje que dirige Eduardo Soler-Tappa, de la oficina de Madrid del bufete, al que se incorporó en agosto de 2009. Antes de unirse a Herbert Smith Freehills, trabajó en otros despachos como Linklaters y Garrigues.



Javier de Carvajal, nuevo socio de Herbert Smith Freehills.

Licenciado en Derecho (E-1) por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE), **Javier de Carvajal** está especializado en Derecho Procesal y Arbitraje, y cuenta con una amplia experiencia en asuntos precontenciosos y litigios en materia civil, mercantil y de reaseguros, así como en penal-económico y en asesoramiento preconcursal.

Recibe el Newsletter de Conflegal en tu email

Please check the checkbox to ensure that you comply with the [EU Laws](#).

[Enviar](#)

A lo largo de su trayectoria profesional, de más de 15 años de experiencia, ha trabajado extensamente asesorando a compañías de distintos sectores en procedimientos de arbitraje e insolvencia -nacionales e internacionales- y ha actuado ante los juzgados y tribunales españoles en todas las instancias y jurisdicciones, así como ante organismos arbitrales, en asuntos de diversa naturaleza.

Su experiencia en la resolución de conflictos ha sido destacada por varios prestigiosos directorios como Legal 500, IFLR y Best Lawyers en Litigios, Arbitraje y Reestructuración e Insolvencia. Además, Javier de Carvajal es miembro del Club Español del Arbitraje y árbitro en diversas cortes arbitrales.

Miguel Riaño, socio director de la oficina de Madrid, afirma que Javier De Carvajal es un abogado "altamente cualificado y reconocido en el mercado, por lo que su nombramiento como socio pone de manifiesto el compromiso del despacho de apostar por la promoción interna y por los abogados más preparados para dar el mejor servicio posible a nuestros clientes, en este caso en una práctica estratégica para la firma como es Procesal".

El nombramiento de De Carvajal se enmarca en el impulso que el despacho internacional ha dado a un total de 21



abogados que entran a formar parte del *partnership*, como socios en las distintas oficinas con las que cuenta el bufete a lo largo de todo el mundo. Un total de seis de las promociones de este año son mujeres. Con este nuevo nombramiento, la oficina de Madrid contará a partir de ahora con 12 socios.

Andersen Tax & Legal incorpora a Guillermo Yuste como socio en el área de Derecho Bancario y Financiero

Andersen Tax & Legal ha reforzado sus capacidades en Derecho Bancario y Financiero con la incorporación de **Guillermo Yuste** como socio del área Mercantil en la oficina de Madrid y ha integrado a **Pedro Pablo Rodés** como of counsel en la oficina de Barcelona.



Guillermo Yuste, socio del área Mercantil de Andersen Tax & Legal en la oficina de Madrid. Foto: Juan Navarro.

Guillermo Yuste, licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE) y Máster en Asesoría Jurídica de Empresas por el Instituto de Empresa, es especialista en Derecho Bancario y cuenta con una dilatada experiencia en operaciones financieras transfronterizas, financiación comercial, financiación sindicada, financiación de adquisiciones, financiación de proyectos relacionados con energías renovables, reestructuraciones de deuda, derecho concursal, financiación de aeronaves y compra de carteras de créditos.

Yuste, cuya trayectoria también está reconocida por importantes directorios internacionales como Chambers & Partners, que destaca al abogado en el área de Banking & Finance, ha sido socio director del departamento de Derecho Bancario y Financiero de Araoz & Rueda. Previamente trabajó como asociado de esta misma área en Linklaters.

Por su parte, **Pedro Pablo Rodés**, cuenta con una trayectoria de más de 35 años en el sector, durante la que ha sido socio director de las oficinas de Barcelona y Palma de Mallorca de Arthur Andersen, luego Garrigues, y director de la oficina de KPMG de Barcelona.

Rodés es abogado y economista y es especialista en Derecho Fiscal en los ámbitos de empresa familiar, reorganización de grupos empresariales y *Human Capital Services*. En el ámbito académico e institucional, **Rodés** ha sido profesor colaborador en el MBA de IESE, miembro del consejo profesional de la facultad de Derecho de ESADE, miembro del patronato del Instituto de Educación Continuada de Formación para postgraduados de la Universidad Pompeu Fabra, y miembro de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Barcelona.

El socio director de Andersen Tax & Legal en España, **Jaime Olleros**, ha resaltado que la incorporación de Guillermo Yuste aporta un alto grado de especialización a los servicios que la firma ofrece a sus clientes en Derecho Bancario. Asimismo, ha destacado la trayectoria de Pedro Pablo Rodés y ha subrayado que “su acreditada experiencia y amplio conocimiento del sector legal y el mercado nacional e internacional, supondrán un gran impulso para la firma”.

Vanessa Redondo, nueva gerente de Garrido Abogados

Garrido Abogados ha nombrado a **Vanessa Redondo** nueva gerente del despacho para liderar y gestionar el proceso de crecimiento en el que se encuentra inmersa la firma. Redondo dirigirá las distintas áreas internas de la organización, coordinando la gestión de recursos humanos y materiales con el fin de alcanzar los objetivos estratégicos del bufete.



Vanessa Redondo, nueva gerente de Garrido Abogados.

“Con el nombramiento de Vanessa culmina la primera etapa de un proceso de aprendizaje en el que ha contado con el respaldo de todos los socios y junto a quienes trabajará en el ambicioso proyecto de crecimiento del despacho. Se trata de una excelente noticia, que además se une a la incorporación de Mónica de la Vieja, una profesional con una trayectoria destacada que reforzará y continuará con la labor desarrollada por Vanessa en el Centro de Gestión del Conocimiento”, explica **Miguel Ángel Garrido Riosalido**, socio director de la firma.

Vanessa Redondo, que anteriormente desarrolló su carrera profesional en Garrigues, ha dirigido durante siete años el Centro de Gestión del Conocimiento, departamento clave para la práctica profesional del despacho. Durante los últimos años, de la mano del socio director, ha asumido distintas tareas relacionadas con la planificación y gestión de la firma.

Licenciada en Derecho por la Universidad Carlos III, Redondo es máster en Tributación y Asesoría Fiscal por el Centro de Estudios Financieros, máster en Dirección y Gestión de la Información y el Conocimiento en las Organizaciones Empresariales por la UOC, y Legal Project Management por el IE Business School.

Nuevo fichaje: Mónica de la Vieja

La dirección del Centro de Gestión del Conocimiento de Garrido Abogados será asumida por **Mónica de la Vieja**, quien ha sido responsable del servicio de atención a usuarios del Centro de Documentación y Gestión del Conocimiento de Garrigues, firma en la que ha trabajado durante 17 años. En su última etapa, De la Vieja participó en la implantación de algunos de los proyectos más destacados de este departamento.



Mónica de la Vieja asume la dirección del Centro de Gestión del Conocimiento de Garrido Abogados.

Diplomada en Biblioteconomía y Documentación y con una amplia formación complementaria en esta área, De la Vieja se une al equipo de Garrido Abogados con el objetivo de continuar con el desarrollo de este departamento orientado a mejorar y maximizar el servicio que prestan sus abogados.

Bufete Escura refuerza su departamento de Recursos Humanos con Mónica Crespo

Barcelona y cuenta con un máster en Dirección de Recursos Humanos.



Mónica Crespo, refuerza el departamento de RRHH del Bufete Escura.

Bufete Escura continúa reforzando su departamento de Recursos Humanos integrado por un total de 9 profesionales incorporando a **Mónica Crespo**, técnica en Recursos Humanos con 10 años de experiencia. Crespo es diplomada en Empresariales así como en Relaciones Laborales por la Universidad de Barcelona y cuenta con un Máster en Dirección de Recursos Humanos.

El departamento de Recursos Humanos de Bufete Escura es un departamento integral que presta servicios tanto de carácter jurídico como de gestión, estando reconocido por varias patronales como despacho de referencia y con su calidad certificada por la ISO 9001 e IQNe.

Noticias Más Populares

[Detienen al juez decano de Talavera, Fernando Presencia](#)

por Taboola

[Cómo chupar cámara en el juicio de Mas: una historia que había que contar](#)

[Historia de cómo un joven abogado le ganó un caso a un gran despacho](#)

También También Te Puede Interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola

[Ganga para España: Vuelos muy baratos](#)

[www.jetcost.es](#)

[La Verdad Sobre Messi Que Nadie Se Ha Atrevido A Contar](#)

Desafío Mundial

[Cinco ejercicios que aceleran el envejecimiento \(evita sobre todo el #1\)](#)

Rejuvenece Tu Cuerpo

[La mejor tecnología en gafas progresivas a un precio nunca visto](#)

Gafas.es

[Makita, Bosch, Facom... Hasta -80%](#)

Bricoprivé

[Facebook](#)[Twitter](#)[Correo](#)[LinkedIn](#) [Bufete Escura](#)[Garrido Abogados](#)[Guillermo Yuste](#)[Herbert Smith Freehills](#)[Javier de Carvajal](#)[Mónica Crespo](#)[Mónica de la Vieja](#)[Vanessa Redondo](#)

LUIS JAVIER SANCHEZ



Periodista jurídico, comunicador y consultor de comunicación.

@luisjasanchez

[← La operación Lezo y la independencia judicial](#)[Catalá anuncia una futura Ley de tasas judiciales,](#)

Leave a Reply

Be the First to Comment!



Start the discussion